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Zusammenfassung

        
Die intrauterine, echographische Ortung der fetalen Vena umbilicalis, Aorta und Vena cava inferior ist für die Erkennung von Gefäßmißbildungen, Messung des kindlichen blood flows und zur Festlegung von Orientierungspunkten für die Abdominometrie des Feten von Bedeutung. Die Methodik der Darstellung wird für alle 3 obengenannten Gefäße einzeln erläutert, wobei ein eigenes neues Verfahren zur Aufsuchung der Vena cava inferior angegeben wird. Die sich aus der exakten Darstellung dieser großen fetalen Gefäße ergebenden diagnostischen Möglichkeiten werden diskutiert.


      
        
Abstract

        
The echographic location of the great fetal vessels as Vena umbilicalis, Aorta and Vena cava inferior is of paramount interest to exclude malformations as well as for the measurement of the fetal blood flow. The same vessels are used for the exact demonstration of the reference areas in abdominometry. The method to demonstrate the above mentioned vessels is explained. A new developed technique to locate the Vena cava inferior is described. The diagnostic possibilities resulting by the demonstration of the great fetal vessels are discussed.
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